

OCTUBRE 2013

CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN PARA LA IGUALDAD DE GÉNERO 2013

CENTRO DE LA MUJER DE LA SOLANA

Hola, soy Mari Carmen Rodríguez Rabadán Alhambra, Presidenta de AFAMMER, Asociación de Mujeres y Familias del Medio Rural de La Solana.

El 15 de octubre es el día Internacional de la Mujer Rural, por el que se rinde homenaje a todas las mujeres que viven y trabajan en el mundo rural.

En este día las mujeres rurales nos hacemos visibles y alzamos nuestra voz:

- Para que se reconozca nuestro trabajo, pues aportamos un punto de vista diferente y enriquecedor en el mundo rural.
- Para reivindicar una mayor atención de nuestras necesidades e intereses, superando las barreras para el acceso al empleo, educación, sanidad y nuevas tecnologías.
- Para dar valor al talento de las mujeres rurales, nuestra iniciativa y nuestra capacidad de emprender.
- Para seguir siendo un referente del movimiento asociativo femenino participando de forma muy activa en la sociedad y favoreciendo el empoderamiento y la creación de redes de mujeres.

Hemos dado grandes pasos pero nos queda aún un largo camino por recorrer para alcanzar el gran reto de la igualdad real de oportunidades entre hombres y mujeres en nuestros pueblos.

Mujeres rurales: la fuerza del desarrollo de nuestra tierra.

"Mujeres unidas por nuestros derechos: la acción de una mujer es un impulso para todas".

*Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.
Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.*

